

Caravane médicale d'Azilal : Le ministère de la santé rassure

Compte Test - 2014-08-20 18:12:00 - Vu sur pharmacie.ma

En réponse à la publication par une certaine presse d'articles accusant une Caravane médicale d'avoir distribué des médicaments antidiabétiques périmés pour des patients dans la ville d'Azilal, le ministère de la santé a envoyé un communiqué.

Le communiqué précise que suite à ces publications, et dans un souci de protection de la santé des citoyens, le ministère de la santé a procédé à une enquête qui a montré que la Caravane médicale s'est déroulée dans les meilleures conditions, et dans le respect le plus strict des règles de sécurité. Dans la demande d'autorisation adressée au ministère de la santé figurait, entre autres, la liste des médicaments allant être délivrés aux patients. Tous les médicaments mis à disposition ont été contrôlés par une équipe médicale qui était chargée de vérifier l'état des médicaments, notamment leur date de péremption.

Le communiqué précise aussi que le médicament sujet des accusations ne faisait même pas partie de la liste des médicaments distribués lors de la Caravane, de même qu'aucun des médecins participant ne l'a prescrit lors de cette action humanitaire.